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第１７６回 教育研究評議会議事要録 

 

日  時 平成３０年１１月２０日（火）１６時００分～１６時５０分 

 

場  所 大学本部棟５階第１会議室 

 

出 席 者 

（評議員）島田学長、早川理事、袖山理事、杉山理事、岩﨑副学長、 

中村教育学域長、中尾医学域長、熊田工学域長、黒澤生命環境学域長、 

池田附属図書館長、 

廣瀬・大隅・小谷・柴田・竹内・大山・風間 各教授 

（列席者）鮎川監事、八巻監事、山田学長補佐、小林総務部長、溝部財務管理部長、 

寅ヶ口施設・環境部長、宝示教学支援部長、渡邊研究推進部長、 

美濃総合情報戦略部長、山田医学域事務部長、 

志村企画課長、深澤特命課長、渡邊監査課長、石原総務課長、村田人事課長 

田中財務管理課長、窪田教務課長、飯野学生支援課長、野中研究推進課長、 

越石図書・情報課長、丸山教育学域支援課長、水上工学域支援課長、 

石原生命環境学域支援課長、 

加勢企画課課長補佐、望月広報企画室長、植村総務課課長補佐 

 

議事要録確認 

 第 175回教育研究評議会（30.10.16開催）議事要録を確認した。 

 

報告事項 

１ 役員会の開催状況について 

袖山理事から、資料１により、第 200回（30.10.23開催）役員会の開催状況について報告が

あった。 

 

２ 大学院総合研究部会議の開催状況について 

袖山理事から、資料２により、第 49回（30.11.13開催）大学院総合研究部会議の開催状況

について報告があった。 

 

 ３ 学生の学籍異動について 

宝示教学支援部長から、資料３により、10 月 31 日現在の学生の休・退学等の学籍異動の状

況及び年度別累計について報告があった。 

 

 ４ 学生の懲戒について 

   宝示教学支援部長から、他者のレポートの内容を剽窃した学生１名に対し、本学学則第 40

条により、訓告処分を行ったことについて報告があった。 

 

 ５ イースタン・ケンタッキー大学（米国）との大学間交流協定の更新について 

  宝示教学支援部長から、資料４により、学生の交流及び学術情報等の交換を目的とした大学

間交流協定を更新したことについて報告があった。 
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６ 平成 29事業年度財務報告について 

  杉山理事から、資料５及び映像資料により、平成 29事業年度財務諸表に基づき、財務上の

特徴を把握し、客観的な評価や今後の方向性の参考とするため 17項目の財務指標により、同

種・同規模 25大学及び全国立大学法人平均との比較検証を行った旨報告があった。 

 

７ 大学運営に係る執行部と学域との意見交換会実施報告について 

早川理事から、資料６により、執行部と学域との意見交換会（９～10 月実施）の総括につい

ての説明及び課題等に係る今後の対応（フォローアップ等）について報告があった。 

 

８ 平成 30年度科学研究費助成事業の配分状況について 

早川理事から、資料７により、平成 30 年度科学研究費助成事業の本学の種目別・学部別の採

択状況及び他大学との比較について報告があった。 

 

９ 平成 31年度科学研究費助成事業の申請状況について 

早川理事から、資料８により、平成 31 年度の研究種目別及び学域別等の申請件数、申請にあ

たってのサポート体制等について報告あった。 

なお、各教員に対し 11月中に researchimapへの研究者情報の登録及び研究業績等の更新につ

いて依頼があった。 

 

10 平成 31年度主要会議開催予定について 

袖山理事から、資料９により、主要会議（役員等打合せ会、大学院総合研究部会議、教育研究

評議会、経営協議会、役員会）の平成 31年度開催日程について報告があった。 

 

審議事項 

１ 各常置委員会等の廃止（案）について 

  袖山理事から、資料 10 より、長期に亘り開催がなく、かつ現状に照らし廃止しても差し支

えのない委員会を廃止すること及び当該委員会の廃止に伴う基本規則の改正を行うことにつ

いて説明があり、審議の結果、これを承認した。 

 

   ・国立大学法人山梨大学基本規則 

 

２ 大里宿舎の用途廃止及び処分（案）について 

杉山理事から、資料 11により、大里宿舎について、築 39 年を経過し、現在入居者がいない

こと及び学内外において有効利用案がないこと等の理由により、宿舎の用途廃止及び処分を行

う旨説明があり、審議の結果、これを承認した。 

 

３ 横田職員宿舎（昭和町）Ａ棟の学生寄宿舎への用途変更（案）について 

杉山理事から、資料 12 により、横田職員宿舎Ａ棟を学生寄宿舎に用途変更し、職員宿舎と

しては廃止する旨の説明があり、審議の結果、これを承認した。 

 

 

※次回会議 平成 30年 12月 18日（火）16時 00分からの開催を確認した。 


